

Pionera en España en la Protección Radiológica y del Medio Ambiente,

PROINSA ESTRENA SU NUEVA IMAGEN INTEGRÁNDOSE CON LA DEL GRUPO EULEN

- Tras 40 años desde su creación, la compañía innova en su servicio de Formación especializada, adaptándose al entorno digital.

Madrid, 19 de febrero de 2025

PROINSA, Compañía Internacional de Protección, Ingeniería y Tecnología S.A.U, pionera en España en la prestación de servicios de Protección Radiológica y del Medio Ambiente, estrena una nueva identidad visual más alineada al [Grupo EULEN](#), al que pertenece, con el objetivo de continuar con la especialización aportada por su propia marca.

La renovación de su imagen supone para la compañía contar con las ventajas de las que gozan todas las empresas bajo el paraguas del Grupo EULEN, al cual está integrada, así como una mejor diferenciación con respecto al modelo de negocio de Limpieza.

Se trata del primer paso hacia la nueva etapa en la trayectoria de PROINSA que, tras 40 años desde su creación, también ha realizado innovaciones en su portafolio de servicios especializados, como el novedoso enfoque digital integrado a su pionero servicio de Formación en Protección Radiológica, con el fin de seguir creciendo en el mercado frente a nuevos retos y estrategias comerciales.

Portafolio de servicios variado y mejorado

Actualmente, PROINSA cuenta con numerosas prestaciones que ofrece a sus clientes desde sus inicios, entre los cuales se encuentra la Protección Radiológica en instalaciones radiactivas.

Con más de 25 años de experiencia en la gestión de emergencias nucleares y radiológicas, proporciona desde 1998 la dotación especial de Brigadas de Bomberos de Protección Contra Incendios (PCI) para instalaciones críticas, un servicio en el que la compañía es pionera en España.

En cuanto a materia de prevención, además de garantizar la seguridad de las personas vigilando y controlando su exposición a materiales radiactivos naturales (NORM) y el gas radón, así como contribuir al cumplimiento del Protocolo de Colaboración sobre la Vigilancia Radiológica de Materiales Metálicos, PROINSA ha modernizado su servicio de Formación en Protección Radiológica. Su incorporación al abanico de prestaciones de la compañía casi desde su creación la hizo ser la primera empresa en ofrecer formación experta a los profesionales expuestos y encargados de desempeñar trabajos radiológicos con el fin de garantizar su seguridad y cumplir con las normativas.

La formación incluye avanzados cursos homologados de formación para capacitar supervisores y operadores de instalaciones radiactivas en distintos campos de aplicación, como la radiografía industrial o el control de procesos y técnicas analíticas, adaptándose a las necesidades del sector e impartándose en distintas modalidades, combinando clases teóricas virtuales e interactivas con el apoyo de tutores expertos, y prácticas presenciales para asegurar el aprendizaje inmediato y completo de los profesionales e impulsar sus carreras.

De este modo, con la homologación del Consejo de Seguridad Nuclear, PROINSA permite la adquisición de licencias para trabajar en instalaciones radiactivas. Además, cumple con todos los requisitos para formar a profesionales de empresas externas en el ámbito de aplicación del Reglamento sobre protección de salud contra los riesgos derivados de la exposición a las radiaciones ionizantes.

Sobre PROINSA

PROINSA es una compañía, integrada en el Grupo EULEN, que como Unidad Técnica de Protección Radiológica (UTPR) presta servicios de protección radiológica y medioambientales en instalaciones nucleares y radiactivas y en otras grandes empresas de otros sectores como el industrial o NORM.

Esta compañía se encarga de prestar servicios de protección radiológica, principalmente en instalaciones nucleares, radiactivas y del ámbito de la Radiación Natural; emergencias, medio ambiente, y formación. Asimismo, es Unidad Técnica de Protección Radiológica (U.T.P.R.) autorizada por el Consejo de Seguridad Nuclear desde el año 1985.

PROINSA cuenta con una extensa plantilla de personal formado especialmente para desarrollar sus funciones siguiendo las más estrictas normas de calidad y respeto medioambiental, disponiendo de un elevado número de titulados superiores y medios, además de una amplia plantilla de personal técnico altamente cualificado.

Desde sus inicios, ha participado en grandes y numerosos proyectos de empresas de los sectores nuclear, químico, siderúrgico, hospitalario, industrial, etc., y todos sus servicios se prestan bajo un riguroso cumplimiento de la normativa vigente aplicable, con especial preocupación por los trabajadores, el público y el medio ambiente. Dicha información se puede consultar en la página oficial del Grupo EULEN, sección [EULEN Proinsa](#).